

# Groupe IPH

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Orexad](#)

## Nouvelle acquisition en Espagne

IPH, leader européen de la distribution de fournitures industrielles, poursuit son expansion en Espagne, en témoigne l'acquisition de Syresa, implanté dans le nord du pays. Cet achat intervient après celui de Buenaventura Giner Inc et Julsa, fin 2016, et ceux plus récents de Ropesa et Anglada en Catalogne. Réalisant désormais un chiffre d'affaires de 80 millions d'euros, IPH s'affirme comme le numéro un en Espagne sur les marchés des roulements et de la transmission de puissance. Le groupe s'appuie sur un réseau de 22 agences, réparties sur tout le territoire et emploie près de trois cents personnes.

Créé en 1989 à Valladolid, Syresa réalise avec un personnel de 45 personnes un chiffre d'affaires de près de 20 millions d'euros à travers trois implantations dans la région de Castille-et-León et au Pays Basque. La société, qui s'adresse principalement à des grands comptes, notamment dans l'industrie automobile, l'industrie lourde, l'alimentaire et les boissons, est reconnue pour la qualité de ses services et la largeur de son offre organisée autour de la transmission de puissance (30% du CA), de l'outillage (25%), de la connexion mécanique (10%), des fluides et pneumatiques ainsi que de la protection individuelle.

Son équipe dirigeante, qui reste en place après l'acquisition, continuera à apporter son expertise à ses clients. « Cette acquisition renforce nos relations Grands Comptes en Espagne, avec notamment une présence très forte dans l'industrie automobile, et notre position dans le domaine de la transmission de puissance. Elle nous ouvre également de nouveaux marchés » commente Pierre Pouletty, Président d'IPH.